■ SPORTS us jarnisy

Les cyclistes tiennent la forme

Dirigeants et pratiquants confondus, la section cycliste de l'Union sportive du Jamisy compte une trentaine de licencies. Lors de l'assemblée, le président Jean-Paul Pierron s'est félicité de la vitalité d'un club qui demeure un bastion de la discipline dans le Pays-Haut. Ils sont une dizaine de compétiteurs à participer aux nombreuses courses régionales, et pour certains l'AG a été l'occasion de saluer leurs performances et leur assiduité.

Pour cette nouvelle saison 2015-2016, la section organisera ses trois classiques cyclistes, le VTT Terres du Chardon Iorrain sur le site de Chambley Planet'Air le 8 mai, le Grand Prix des Cantons en début de saison ainsi que le cyclo-cross de la Ville de Jarny pas plus tard que courant de ce mois de novembre. Cette dernière épreuve, rendez-vous très prise des amateurs du genre, est programmée le 22 novembre sur le site du Bois-du-Four à Droitaumont.

Autre temps fort : du 14 au 21 février 2016, les sociétaires de l'US Jarny effectueront un stage hivernal à Rosas en Espagne, une bonne habitude prise depuis déjà plusieurs saisons.

Claude Stawowski, secrétaire, et Wilfrid Antoine, trésorier, étant tous deux démissionnaires, un nouveau bureau a été constitué. Il se compose comme suit : Jean-Paul Pierron, président : Laurent Tozzi, secrétaire : Stéphane Mirguet, trésorier : Thierry Tozzi, arbitre : Jean-Philippe Kiffer, responsable sécurité.



L'AG de la section cycliste a été propice à la remise de bouquets aux sportifs et bénévoles méritants. Photo RL